

Ouest France, 18 février 2018

## Les scouts et guides de France fêtent la Paix



Corentin a donné à ses camarades les consignes du jeu du détective qui demande de l'attention et de la perspicacité.

« Depuis 1907 sous l'égide de Baden Powell, le scoutisme aide les filles et les garçons, jeunes et adultes, à devenir des citoyens heureux, utiles, actifs et artisans de paix, affirme Didier Grosdemange responsable du groupe Edmond Michelet. Aujourd'hui, c'est la journée mondiale du scoutisme et à cette occasion nous organisons des animations dans le centre-ville destinées à la rencontre des passants autour du thème de la paix ». Offrir des fleurs en papier crépon, inviter à participer à un jeu ou à répondre à quelques questions ont servi de prétexte aux jeunes pour inviter les passants à donner un mot, une idée ou un souvenir se rattachant à l'idée de paix en général. Ces mots ont ensuite été collectés sur une grande fresque exposée place Saint-Corentin. Suivant leur âge mais toujours avec beaucoup d'enthousiasme les jeunes se sont parfaitement acquittés de leurs tâches. « Nous sommes persuadés de l'importance du groupe dans la réalisation de projets, souligne le chef scout. C'est l'addition de toutes petites actions menées ensemble et au quotidien qui permettent de changer le monde. »